



froli®

Germany



NACHHALTIGKEIT
ÖKOLOGISCH. ÖKONOMISCH. SOZIAL.
SUSTAINABILITY
ECOLOGICAL. ECONOMICAL. SOCIAL.



Reg.-Nr.: Q1 0113073

ISO 26000
Social Responsibility



UNSERE SÄULEN DER FROLI UNTERNEHMENS-PHILOSOPHIE

Für uns, als international agierendes Familienunternehmen, sind Werte und Normen ein wichtiger Faktor im Umgang mit Kunden, Partnern und Mitarbeitenden sowie zur Erreichung unserer Unternehmensziele. Wir wissen um unsere wirtschaftliche und gesellschaftliche Verantwortung und gestalten diese aktiv mit. Indem wir stets unser unternehmerisches, gesellschaftliches und natürliches Umfeld im Blick haben, handeln und entscheiden wir nachhaltig.

frolí steht für:

- + Kundenzufriedenheit
- + TOP-Qualität
- + Wohl der Mitarbeitenden
- + Nachhaltigkeit
- + Innovation

FROLI'S CORPORATE PHILOSOPHY

For us, as an internationally operating family company, values and norms are an essential part of our dealings with customers, partners and employees as well as achieving our corporate goals. We are aware of our economic and social responsibility and play an active role in shaping them. By always keeping an eye on our corporate, social and natural environment, we act and decide in a sustainable manner.

frolí stands for:

- + Customer satisfaction
- + TOP quality
- + Well-being of the employees
- + Sustainability
- + Innovation



Froli Produkte stehen für Qualität, Langlebigkeit, gute Funktion und Sicherheit. Die umweltbewusste Fertigung sowie die Recyclefähigkeit sind unsere obersten Ziele.

Froli products stand for quality, durability, excellent performance and safety. Environmentally responsible manufacturing and recyclability are our highest goals.

NACHHALTIGKEIT VERBINDET ÖKOLOGIE, ÖKONOMIE UND SOZIALVERTRÄGLICHKEIT

In diesem Sinne arbeiten wir und übernehmen Verantwortung. Dazu gehört ein konsequenter Umweltschutz – von der Produktion bis zur Entsorgung – sowie ein werteorientierter und fairer Umgang mit den Mitarbeitenden, Kunden, Lieferanten und Partnern.

frolí steht für:

- + Ökologie in der Kunststofftechnik
- + Einsatz von ausgewählten Materialien
- + Beratung, Design, Entwicklung und Produktion
- + Klare Werte im Umgang
- + Innovationskraft

SUSTAINABILITY UNITES ECOLOGY, ECONOMY AND SOCIAL COMPATIBILITY

With this in mind, we operate and assume responsibility. This includes consistency in environmental protection – from production to disposal – as well as value-oriented and fair treatment of employees, customers, suppliers and partners.

frolí stands for:

- + Ecology in plastics technology
- + Utilizing specifically selected materials
- + Consulting, design, development and production
- + Clearly defined values in all interactions
- + Innovative strength



Geprüfte, zertifizierte und qualitätsgerechte Verfahren in allen Verarbeitungsprozessen garantieren eine hohe Produktqualität und Produktsicherheit.

Tested, certified and high quality production standards in all manufacturing processes guarantee high product quality and product safety.

AUSGEWÄHLTE MATERIALIEN FÜR ERFOLGREICHE PRODUKTE

Seit mehr als 50 Jahren sind wir auf die Entwicklung und Produktion von Kunststoffteilen spezialisiert. Wir haben bei der Entwicklung das Ganze im Blick: Design und Formenbau ebenso wie das Zusammenspiel der Materialien und Produktion. So können wir stets die optimale Lösung realisieren – ästhetisch, wirtschaftlich funktionell und nachhaltig.

frolí ist Ihr Partner für:

- + Präzision – in Produktion, Montage und Abwicklung
- + Kompetenz – durch ein erfahrenes, motiviertes Team
- + Kontinuität – seit 1962 erfolgreich am Markt
- + Qualität – DQS-zertifiziert, DIN EN ISO 9001
- + Nachhaltigkeit – ökologisch und sozial,
DIN ISO 26000 auditiert

SELECTED MATERIALS FOR SUCCESSFUL PRODUCTS

For more than 50 years, we have specialised in the development and production of plastic products. During the development phase we consider the big picture: Design and mould construction as well as the interactions of materials and production. That's how we always achieve the optimal solution – aesthetically, economically, functionally and sustainably.

frolí is your partner in:

- + Precision – in manufacturing, assembly and handling
- + Competence – by an experienced, motivated team
- + Continuity – successfully on the market since 1962
- + Quality – DQS Certified, DIN EN ISO 9001
- + Sustainability – ecologically and socially,
audited according to DIN ISO 26000



Armauflage-Pads hergestellt aus Kunststoff auf pflanzlicher Basis bieten eine wertvolle Alternative zu konventionellen, petro-chemischen Produkten.

Arm rest pads made of plastic from plant-based substances provide a valuable alternative to conventional, petrochemical products.

BIOKUNSTSTOFF – ALTERNATIVE MIT POTENZIAL

Froli setzt bei der Verwendung von Bio-Polyamiden auf den natürlich nachwachsenden Rohstoff Rizinusöl. Das Öl wird aus den Samen der in tropischen Breiten wachsenden Rizinuspflanze (*Ricinus communis*) gewonnen. Da die Pflanze auch auf kargen Böden gedeiht, steht ihr Anbau nicht in Konkurrenz zur Nahrungsmittelerzeugung. Andere alternative Rohstoffgrundlagen sind z.B. Sonnenblumenkernschalen, Austernschalen oder Ernteabfälle.

Froli ist Ihr Partner für:

- + Einsatz nachwachsender Rohstoffe auf Pflanzenbasis
- + Umwelt- und klimafreundliche Herstellungsprozesse
- + Einsparung fossiler Rohstoffe
- + Minderung globaler Erwärmung
- + Stärkung einer positiven Ökobilanz

BIOPLASTICS – AN ALTERNATIVE WITH POTENTIAL

Froli focusses on the naturally renewable resource of castor oil in the use of bio-based polyamides. This oil is extracted from the seeds of castor oil plants (*Ricinus communis*) which grow in tropical latitudes. The cultivation of this plant does not compete with food production because it grows well on poor soils. Other alternative raw material bases are, e.g., sunflower seed shells, oyster shells, or harvest waste.

Froli is your partner in:

- + Usage of plant-based renewable resources
- + Environmentally friendly production processes
- + Conserving natural resources (fossil fuels)
- + Reduction of impact on global warming
- + Strengthening of a positive eco-balance



Qualität an erster Stelle – wir entwickeln und produzieren in eigenen Fertigungsstätten am Standort Deutschland. Wir leben „Made in Germany“.

Quality is top priority – we develop and manufacture in our own production facilities in Germany. We are "Made in Germany".

FÜR EINE ERFOLGREICHE ZUSAMMENARBEIT

Nutzen Sie die Vorteile von Froli mit den verschiedenen Möglichkeiten der Projektumsetzung und den unterschiedlichen Kompetenzen und Schwerpunkten.

froli bietet:

- + Über 50 Jahre Erfahrung, zahlreiche Patente und internationale Awards
- + Eigene Produktentwicklung, Design, Vorkonstruktion und Modellbau
- + FEM-Festigkeitsanalysen
- + Beratung bei der Materialauswahl
- + Ausarbeitung der Konstruktionsschritte
- + Erstellung von 3D CAD Daten
- + Werkzeugkonstruktion und eigener Werkzeugbau
- + Prüfungen im eigenen Testlabor
- + Serienproduktion, zertifizierte Prozesse (DQS)

FOR A SUCCESSFUL COOPERATION

Take advantage of Froli's wide range of project implementation with its diverse skill sets and focal points.

froli offers:

- + 50+ years of experience, numerous patents and international awards
- + In-house product development, design, pre-construction and modeling
- + FEM-strength analysis
- + Consulting on material selections
- + Establishing of construction steps
- + Generating of 3D CAD Data
- + Tool design and in-house tool construction
- + Analyses in our own testing laboratory
- + Serial production, certified processes (DQS)



Froli berücksichtigt umwelt- und gesundheitsbewusste Verfahrens- und Produktionsprozesse. Froli Produkte werden ressourcenschonend entwickelt und hergestellt.

Froli considers environmentally and health conscious processing methods and production processes. Froli products are designed and manufactured applying resource-saving methods.

UMWELTSCHUTZ ALS UNTERNEHMENSAUFGABE

Für uns ist Nachhaltigkeit gelebte Wirklichkeit. Wir verstehen darunter verantwortungsvolles Handeln in Bezug auf Gesellschaft und Umwelt. Bei der Erzeugung von Eigenenergie setzt Froli maßgeblich auf den Einsatz erneuerbarer Energien, wie Photovoltaik oder eine Späneverbrennung zur thermischen Verwertung von Holzabfällen. Darüber hinaus engagieren wir uns in der „Umweltinitiative der ostwestfälischen Wirtschaft“.

Froli Nachhaltigkeit:

- + Verantwortungsvoller Umgang mit Energie, Wasser, Werkstoffen und Flächen
- + Verantwortungsvolle Nutzung und Beschaffung von natürlichen Ressourcen
- + Gewährleistung von Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz
- + Vermeidung von Transportwegen, Abfall oder Verpackungsmaterialien

ENVIRONMENTAL PROTECTION AS BUSINESS TASK

To us, sustainability is a reality. We consider it to be responsible behavior in relation to society and the environment. To generate the required energy we use renewable energies such as photovoltaics or combustion for thermal utilisation of wood waste. In addition, we participate in the „Environmental Initiative of the East Westphalian Economy“.

Froli Sustainability:

- + Responsible conduct with energy, water, materials and land
- + Responsible treatment and procurement of natural resources
- + Ensurance of health and safety at work
- + Avoidance of long transportation routes, waste and packaging materials



Wir setzen uns für eine Kultur des respektvollen Umgangs miteinander ebenso ein wie für sichere Arbeitsbedingungen vor Ort und unterstützen die Förderung von Gesundheit.

We are committed to a culture of respectful interaction with each other as well as we promote safe working conditions on site and health support.

UNSERE WERTE DES MITEINANDERS

Nachhaltigkeit ist die ausgewogene Balance zwischen Umwelt, sozialem Leben und Wirtschaft. Die aktive und nachhaltige Zukunftssicherung auch für nachfolgende Generationen ist wesentlicher Bestandteil unserer Unternehmensführung und wird durch unseren Verhaltenskodex sowie in kontinuierlichen Qualitäts-, Umwelt- und Nachhaltigkeitsprozessen gelebt.

frolí steht für:

- + Freundlichkeit, Respekt, Wertschätzung
- + Echte, offene Kommunikation
- + Teamgeist, Wir-Gefühl, Hilfsbereitschaft
- + Gesundheit
- + Flexibilität, Veränderungsbereitschaft

OUR VALUES OF COOPERATION

Sustainability is the even balance between environment, social life and economy. The active and sustainable future safety - also for future generations - is an essential component of our company management and is implemented by our code of conduct as well as in continuous quality, environmental and sustainability processes.

frolí stands for:

- + Friendliness, respect, appreciation
- + Genuine, open communication
- + Team spirit, helpfulness
- + Health
- + Flexibility, willingness to change

Nachhaltige Kunststoffprodukte.
Von der Idee bis zur Produktion.

Sustainable plastic products.
From idea to production.



Froli Kunststoffwerk GmbH & Co. KG
Liemker Straße 27
33758 Schloß Holte-Stukenbrock
Germany
Telefon +49 5207 95000
Telefax +49 5207 950061
E-Mail froli@froli.com
www.froli.com

ISO 26000
Social Responsibility



Reg.-Nr.: Q1 0113073

62045 04.2015